

Buenas noticias: operaron a menor que corría el riesgo de perder la visión

El mismo día de su cumpleaños, Dulcemaría Merillán, de 11 años de edad, fue intervenida en el hospital Van Buren. "Fue un regalo", reveló su madre, mientras desde el recinto porteño aseguraron que todo salió según lo esperado.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

A inicios de este mes, el diario La Estrella de Valparaíso dio a conocer la historia de Dulcemaría Merillán, una pequeña que con tan solo diez años de edad corría el riesgo de perder su visión producto de una compleja patología visual de base.

Según señalaba su madre, Nélica Cariz, en aquella oportunidad, el temor era no poder concretar la cirugía que podía cambiarle la vida. Esto, aseguraba, por la crisis financiera que estaba atravesando el hospital Carlos Van Buren y más aún la Unidad de Oftalmología a propósito de los problemas ya públicamente conocidos.

"Si mi hija no se opera de aquí al mes de febrero, en marzo ella no va a estar viendo (...) Dulcemaría está muy triste, porque tiene miedo a perder la vista", comentaba Nélica por aquellos días.

REGALO DE CUMPLEAÑOS
 Ahora bien, pese a la incertidumbre y el miedo natural que traen consigo las enfermedades, la jornada de este martes, sus temores se disiparon: la menor,

MENOR CUMPLIÓ
 11 AÑOS. ESTE
 MARTES FUE
 OPERADA DE
 CATARATAS Y HOY
 DEBERÍAN DARLE
 EL ALTA.

justo en el día de su cumpleaños -28 de enero-, logró ser operada en el recinto porteño. "Fue un regalo", subrayó la madre.

"Finalmente la operaron y salió todo bien, más encima justo el día de su cumpleaños. Anoche -día lunes- le compré una tortita para cantarle su cumpleaños a las 00.00 horas para que pudiese comer

un trocito de torta, porque después tenía que ayunar para la operación", confidenció Cariz desde el lado más íntimo.

"Ella entró al pabellón a las 08.30 horas y la operación demoró como una hora y media. A las 10:31 salió el doctor para avisarnos que ya había terminado la cirugía. Nos comentó que la catarata estaba muy

pegada, pero que todo salió muy bien. Ahora está en recuperación, tiene el ojo inflamado como efecto de la cirugía, pero está con corticoides y la tendrán en evaluación hasta mañana -hoy-, por lo que ahí sabremos si le dan el alta o no. Estaba muy nerviosa y ansiosa, pero ahora ya está muy contenta", agregó la familiar.



CEDIDA/AGENCIA UNO (REFERENCIAL).



INDICACIÓN MÉDICA HABÍA SIDO CURSADA EL 20 DE DICIEMBRE.

28

de enero es el cumpleaños de la pequeña, quien vive junto a su mamá y su hermano en cerro Placeres.

vedades del caso a propósito de la operación de este martes, el doctor Alex León, oftalmólogo del hospital Van Buren, comentó que "finalmente logramos operar a Dulcemaría y estuvimos con la familia".

"El hospital logró conseguir, a pesar de la crisis financiera que tiene, todo lo necesario para poder operarla, es decir, la cirugía y los medicamentos como antiinflamatorios. Actualmente está en buenas condiciones, la cirugía fue compleja pero resultó muy bien. Estamos nosotros muy contentos y la familia y Dulcemaría también, felices de que ya esté operada", señaló finalmente el médico. 🍀

"RESULTÓ BIEN"

Cabe recordar que antes de concretarse la cirugía, desde el hospital se había señalado que su indicación había sido cursada el 20 de diciembre y que su intervención correspondía "a una cirugía GES", por lo que estaba garantizada y se "cumpliría en los tiempos requeridos".

Cumpliendo este compromiso, y con el objetivo de entregar las no-

Aún no hay fechas claras para el

